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O Vereador Emerson Pott, PP, saudou a todos e, primeiramente, agradeceu a Deus 
por este momento muito importante, pedindo que Ele os proteja e os ilumine para 
obterem êxito em seus mandatos, porque Deus não escolhe os capacitados, ele 
capacita seus escolhidos. Agradeceu sua esposa Desire Luana Hauschild, que sempre 
está ao seu lado e lhe deu todo apoio nesta nova caminhada. Agradeceu ao seu filho 
Lucas, que é sua motivação diária para lutar por uma cidade cada vez melhor de se 
viver. Agradeceu aos seus familiares, aos seus amigos, aos seus apoiadores e ao 
Partido Progressista, que abriu as portas e lhe deu essa oportunidade de ingressar na 
política, e fez um forte agradecimento às pessoas que depositaram nele um voto de 
confiança. Disse que é uma enorme responsabilidade, mas que, ao mesmo tempo, é 
uma honra receber esta missão. Mencionou que irá se me esforçar ao máximo para 
fazer sempre o melhor para todos. Também parabenizou o prefeito Marcelo e a vice 
Maristela, e aos demais vereadores eleitos e reeleitos, desejando que todos tenham 
sucesso e êxito nessa caminhada. Salientou usar este espaço para reafirmar o seu 
compromisso com a população colinense de acompanhar e fiscalizar as ações do 
Executivo, verificando se estão sendo cumpridas as metas de governo e se estão sendo 
atendidas as normas legais, pois não abre mão dos seus princípios que aprendeu como 
cidadão, ser correto, transparente nas decisões, fazer uma política séria e honesta para 
nosso município se desenvolver cada vez mais. Disse estar aqui para trabalharem 
juntos, porque acredita que passada a disputa eleitoral precisam trabalhar com união, 
indiferente de siglas partidárias, trabalhando juntos para o progresso do nosso município 
de Colinas. Aproveitou a oportunidade para fazer uma colocação sobre a Indicação de 
número dois do seu colega Paulo Cesar, Indicação essa que fala sobre a calçada da 
ERS-129, da Área de Lazer João Roberto Frielink até o Morreto. Parabenizou o seu 
colega Paulo Cesar pela indicação, pois essa obra ao seu ver é muito importante para 
segurança e embelezamento da entrada do município, obra esta que já foi licitada e 
contratada na gestão do prefeito Sandro e começou a ser executada no dia de ontem, 
sete de janeiro de dois mil e vinte e cinco, obra esta que foi um dos seus pedidos. 
Comentou ter pedido para o prefeito Sandro, que tão logo atendeu, calçada esta que 
terá uma largura maior que a anterior, uma das suas reivindicações, por ser um local 
onde muitas pessoas fazem suas caminhadas. Comentou que, por isso, entende que 
esta calçada seja feita em uma largura maior, calçada que terá cento e cinco metros de 
comprimento por dois metros e meio de largura. Ressaltou que esta obra que já está 
sendo executada, mas aproveitando o espaço, sugeriu que poderiam, quem sabe, 
estender esta calçada para uma distância maior, até a antiga casa do Hilario Krieger. 
Segundo ele, fica como uma ideia a ser estudada. 


